

# PRESSETEXT

**DIE TURBO**ÄNDER



# DIE TURBOLÄNDER DER NAME IST PROGRAMM!

---

**WARUM DREHT SICH DIE ERDE?**

**WAS IST DER SINN DES LEBENS?**

**WER ODER WAS SIND DIE TURBOLÄNDER?**

Die wohl tiefgründigsten Fragen des Lebens wurden soeben aufgeworfen und auf zumindest eine davon haben wir die passende Antwort.

Wir, die Turboländer, sind sieben junge Musikanten aus dem wunderschönen Tirol. Doch warum ist es gerade die Blasmusik, die unsere Herzen höher schlagen lässt? Umgeben von der idyllischen Alpenlandschaft, verbrachten wir unsere Kindheit und Jugend nicht nur auf den Skipisten und Berggipfeln unserer Heimat, sondern auch in den Übekellern dieser Welt.

Und genau diese Begeisterung für Blasmusik war es auch, die schnell den Traum vom gemeinsamen Musizieren erweckte. Uns war sofort klar, dass die Chemie stimmte und es ordentlich funkte. Unser Ziel ist es, einen eigenen und unverwechselbaren Klang zu kreieren und mit unbändiger Spielfreude unseren Teil dazu beizutragen, Blasmusik in die Welt hinauszutragen.

Sieben Freunde, eine Gruppe. Die Turboländer, der Name ist Programm!

